



# Aseguran recursos para financiar nueva costanera en Puerto Varas

**PARQUE.** Alcalde Gárate detalló que esperan publicar la licitación en agosto para adjudicar obras a fin de año, lo que permitiría comenzar su ejecución en 2026.

## Redacción

cronica@diariollanquihue.cl

La ejecución de la primera etapa del proyecto Parque Costanera de Puerto Varas, aseguró su financiamiento que asciende a los 11.600 millones de pesos, por lo que ya se prepara las bases para licitar esas obras.

Así lo confirmó el alcalde de Puerto Varas, Tomás Gárate, quien expresó que se trata de “uno de los proyectos de espacio público más relevantes en la historia reciente de la comuna”, lo que agregó: “marca un hito en la recuperación del borde lacustre y el desarrollo urbano sostenible de la ciudad”.

Al comentar la obtención de esos recursos, el jefe comunal agradeció “el compromiso del Ministerio de Obras Públicas (MOP) para con este proyecto”, desde donde aseguró que “nos han apoyado en todo el proceso de un diseño que fue desarrollado por el municipio de manera conjunta y colaborativa con la Dirección de Obras Portuarias (DOP)”.

El proyecto forma parte del Plan Maestro del Borde Costero de Puerto Varas, una visión integral de largo plazo impulsada desde 2021 en el marco de un convenio de colaboración entre el municipio y la DOP.

La planificación abarca



IMAGEN REFERENCIAL

A FIN DE AÑO SE CREE QUE PODRÍA SER LICITADA LA OBRA, CUYOS TRABAJOS COMENZARÍAN EN 2026.

**3** fases constructivas considera el proyecto completo. La segunda es la que priorizó la comunidad a través de encuestas y talleres.

más de tres kilómetros lineales de borde lacustre, integrando criterios de restauración ecológica, accesibilidad universal y diseño participativo, con más de 2.500 personas que participaron en encuestas y talleres ciudadanos.

Como se ha informado, en ese proceso de consulta se priorizó la segunda fase del proyecto, desde la Capitanía de

Puerto hasta el sector Punta de Diamante, en la intersección de la costanera Vicente Pérez Rosales con calle Imperial.

## EN ZONA DE INTERÉS

La primera etapa del parque contempla la intervención de 11.578 metros cuadrados, de los cuales 3.130 m<sup>2</sup> son para una faja de tránsito peatonal, 4.004 m<sup>2</sup> de áreas verdes y 4.444 m<sup>2</sup> de zonas de estar.

También considera infraestructura náutica con rampa mejorada y zona de maniobra para embarcaciones menores, muros de escalada, zonas de juegos infantiles, 16 accesos universales a la playa, iluminación pública eficiente, mobili-

ario urbano de calidad, servicios higiénicos, y protección activa de humedales urbanos.

El proyecto, que se inserta en la Zona de Interés Turístico (ZOIT) del Lago Llanquihue y responde al Plan Regulador Comunal, contempla un plazo de ejecución de 18 meses, con inicio proyectado para el primer trimestre de 2026.

“Estamos trabajando para que desde el Ministerio se pueda publicar la licitación en el mes de agosto, para así ya poder estar adjudicando las obras de este megaproyecto a finales del segundo semestre de este año, y comenzar su ejecución con toda la fuerza en 2026”, anunció Gárate. **CS**